



Stadtverwaltung Plauen

Oberbürgermeister
Herr Ralf Oberdorfer

Plauen, 24.08.2021

Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion stellt folgenden Antrag, der Stadtrat beschließt:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, im gesamten behördlichen Schriftverkehr auf die grammatikalisch falsche Genderschreibweise zu verzichten und die amtlich deutsche Rechtschreibung anzuwenden.

Begründung:

Die deutsche Sprache muss in allen Bereichen der öffentlichen Kommunikation einheitlich, rechtssicher, grammatikalisch und orthografisch eindeutig sein. Diese darf nicht von gesellschaftlichen Strömungen beeinflusst sein und muss sich auf der Grundlage des Grundgesetzes befinden. Das amtliche Regelwerk der deutschen Rechtschreibung soll als Grundlage einer kommunalen Kommunikation angewendet werden. Gleichberechtigung der Geschlechter ist eine Herzensangelegenheit und entspricht den Überzeugungen einer offenen und toleranten Gesellschaft. Dies kann nicht durch Verfälschung der Rechtschreibung erzeugt werden.

Jörg Schmidt
Fraktionsvorsitzender